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緑 花 

３年美術で地元事業所の商品の包装紙作りを地元事業所とコラボした授業がスタートしています。５つ

の事業所が協力依頼に対して快く引き受けていただきました。 

（今回は、石中校区内、石中ＯＢ又は石中卒業生保護者・現保護者の事業所にお願いをしました。） 

・金城かまぼこ（金城 球二 氏） 

・金城製麺所（金城 秀信 氏） 

・那覇ベーカリー（那覇 安彦 氏） 

・石垣島ハム＆ソーセージ十五番地（平野 啓文 氏） 

・下地黒糖加工所（下地 寛正 氏） 

５つの事業所の代表の皆さん、ありがとうございます。 

 

 

先日、金城かまぼこの金城球二さんが（本校OBで PTA会員）授業に参加し会社の説明と商品の紹介を

していただきました。商品の包装紙作りのイメージアップにつながったかと思います。これから授業の

中でデザイン作りがスタートしていきます。完成した包装紙は５つの事業所の商品に期間限定（数量限

定）で使用されます。コロナ禍で大変な時期ですが、美術の授業だけではなく、装具的な学習の時間と

の関連も出てくるのではないか、更には進路学習のひとつとして捉えることもできるのではないかと思

います。地元の商店や商品の良さを見つめる機会と表現力（デザイン）・企画力・発信力（情報）の育成

にもつながるいい時間だと思います。地元の皆さんと共に取り組み、コロナに負けずに頑張る地元の皆

さんに少しでも元気を届けられたらいいですね。 

完成した際には学校便りでもお知らせしたいと思います。楽しみに待っていてください。３年生の皆さ

んもお店の気持ち・お客さんの気持ちを大事にし、個性を発揮し商品にあった（事業所のオーダーにあ

った）包装紙作りに頑張ってください。期待しています。 

左記の写真は理科室と英少教室

を結びオンライン（リモート）で

の授業参観をしている職員の様

子です。今後、改善は必要です

が、いい試みでした。 

校内研究主任（大濵朋子先生）を

中心に職員と市の ICT支援員の

サポートで実現しました。 

感謝！ 

石垣輝幸先生が（２－４：理科）授

業を行いました。生徒が実験の計画

を予想・仮説を立て級友と交流をし

ながら考えをまとめていく授業で

した。とてもいい授業で今後の授業

作りに参考になりました。 

上記の見出しは校内研のサブテーマです。このテーマに基づいて授業

作りと次年度から完全実施される新学習指導要領に対応した評価に

ついて先生方も研修し学習を深めています。 

八重山教育事務所 豊見本長勝 指導主事 

たくさんの貴重

な助言と資料を

ありがとうござ

いました。 

今後の研修の方

向性も確認でき

ました。 


